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Antrag

Luise Imsel

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

...dass der AK Wortsport als Arbeitskreis akkreditiert wird.

Begründung:

Der AK Woftsport ist eine Art Debattierclub, uns gibt es schon sehr lange, nun wollen wir wieder

akkreditieft werden. In kleiner Runde debattieren wir und lernen Reden zu halten.

Debattieren, das heißt für uns verschiedene Perspektiven einzunehmen. Wer bei uns mitmacht, ist

gezwungen auch mal Positionen zu vertreten, die nicht die eigenen Ansichten widerspiegeln.

Mitgegründet vom Kreisvorsitzenden der FDP, Thomas Schön, sind wir mittlerweile eine sehr bunte

Gruppe. die sich auch außerhalb der Debatten in interessanten Diskussionen verliert.

Bei uns lernt man zuzuhören, die eigene Perspektive und Ansicht abzulegen, und selbstbewusst vor

anderen Ansichten zu vertreten. Das macht uns aus, das wollen wir nun als akkreditieder AK

weiterführen.

Gerade in Zeiten von starker Polarisierung ist es wichtig, auch hier in Eichstätt einen Ort zu

schaffen, an dem man gemeinsam Reden übt und sich anderen Ansichten zuwendet.

In kleiner Runde, bei einer Flasche Bier oder zwei, wird das Selbstbewusstsein geübt, dass es

braucht um Referate und Präsentationen zu halten, um vor Freunden und der Familie die eigene

Position gut vertreten zu können.

Wir sind offen für jeden und jede, die einzige Bedingung: der Wunsch zu sprechen.

Es wäre großaftig, wenn wir nun wieder akkreditiert würden.

Behlendod den 29. Mar:z 2024

Luise Imsel, Ansprechpartnerin des AK Wortsports.
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